

# INVESTIGAN MUERTE DE BEBÉ

Agentes del Organismo de Investigación Judicial investigan la muerte de una niña de tan solo un año y siete días, vecina de Santa Teresita de Aserri, quien al parecer murió a causa de un paro cardiorespiratorio. Sin embargo, según agentes cercanos a las pesquisas, la pequeña presentaba un traumatismo vaginal, aunque no golpes en ninguna otra parte del cuerpo. La versión que dieron los padres de la niña a las autoridades es que desde hacía varios días ésta presentaba una tos seca.

Al lugar fue enviada la unidad 644 de la Cruz Roja de Aserri, a las 12:25 a.m., al mando de Alonso Cubero pero por la gravedad de la niña debió acudir también una unidad de la benemérita institución de San José al mando de Róger Núñez.